

Programm. Dabei ist es notwendig, die Kooperationsbeziehungen mit unseren Generalauftragnehmern rationeller zu gestalten.

Im Kombinat „Schwarze Pumpe“ wurde begonnen, mit den Kraftwerken und dem Kraftwerksanlagenbau einen gemeinsamen Kooperationsrat mit der Aufgabenteilung der Erhöhung der Auslastung der vorhandenen Grundfonds und der effektivsten Gestaltung der weiteren Investitionsvorhaben zu bilden. Dabei gilt es, das Niveau der Forschungsarbeiten und das Tempo der Einführung der sich in Entwicklung befindlichen neuen Verfahren und Technologien weiter zu beschleunigen. Die Eigenverantwortung des Betriebes zur Lösung produktionsgebundener Forschungsaufgaben muß immer mehr aus der reinen Forschungstätigkeit der Wissenschaftler und Ingenieurkader in die sozialistische Gemeinschaftsarbeit zwischen Forschern, Ingenieuren, Meistern und Arbeitern übergehen. Ein besonderer Schwerpunkt bei der Erfüllung der Produktionsaufgaben im Kombinat „Schwarze Pumpe“ ist die Sicherung einer kontinuierlichen Gasproduktion.

Zur Zeit werden durch die Konzentration der Forschung auch Schwerpunktaufgaben unmittelbar am Objekt, in erster Linie die verfahrenstechnischen und technologischen Probleme, zügig bearbeitet, und an einzelnen Generatoren wurden die projektierten Leistungen über kurze Zeiträume bereits erreicht. Es ist unsere Aufgabe, gemeinsam mit den Wissenschaftlern, am Druckgaswerk den Beweis anzutreten, wie wir die Beschlüsse des VII. Parteitag verstanden und wie wir den Grundsatz, nicht mehr auf Kosten anderer zu leben, in unserer Arbeit durchgesetzt haben. Es gilt, durch die Verwandlung des Rückstandes in der Forschungsarbeit in einen Vorlauf die projektierten technischen und ökonomischen Parameter zu erreichen und durch Maßnahmen der Rationalisierung des gesamten Prozesses im Druckgaswerk den Welthöchststand mitzubestimmen.

Die Aufgaben, die uns der VII. Parteitag stellt, werden Richtschnur unserer weiteren Arbeit sein und im Prozeß der Arbeit unserer Werktätigen im Kombinat verwirklicht werden. Unsere Arbeiter, Meister, Ingenieure und Wissenschaftler arbeiten für ihre sozialistische Republik, für den Sozialismus, für die zukunftsweisende Gesellschaftsordnung. Sie verbindet nichts mit dem Staat des westdeutschen Monopolkapitals, aber alles mit unserer Republik, alles mit unserer stolzen Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands.